
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 第２回愛南町行政改革推進委員会 

２ 議題 

(１) 行政改革・改善職員提案について 

(２) 行政改革推進委員会提案について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年７月 30日(火) 13時 15分から 14時 00分まで 

４ 開催場所 愛南町役場 ３階 大会議室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
清水 将一、稲田 博、増田 和恵、高木 貴子、内田 留美、 

清水 和美 

７ 担当所属 

所属名 総務課 

担当職員 

(職・氏名) 

課長 立花 慶司 

主幹 上田 耕平 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

上田主幹 

 

 

 

増田委員長 

 

上田主幹 

 

 

増田委員長 

 

 

 

上田主幹 

 

増田委員長 

 

 

 

 

稲田委員 

 

清水将委員 

 

 

内田委員 

 

 

立花課長 

 

増田委員長 

 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

ただ今から、第２回愛南町行政改革推進委員会を開会します。 

開会に当たりまして、増田委員長から開会の挨拶を申し上げ

ます。 

 

(開会挨拶) 

 

それでは、議事に入ります。ここからの進行は、増田委員長

にお願いします。 

 

それでは、議事に入ります。 

(１)行政改革・改善職員提案について、審議を行います。事

務局に説明を求めます。 

 

((１)行政改革・改善職員提案について説明) 

 

事務局から説明がありました。職員提案については、この「町

ホームページの CMS の更新について」のみとなりますが、前回

の意見、担当課の検討状況を踏まえて、何か御意見、御質問は

ありませんか。 

 

リニューアルする予定とのことなので、特にありません。 

 

防災行政無線の原稿についても早速対応していただきありが

とうございました。 

 

個別受信機でも録音されているので、聞き直すことはできま

す。ちなみに夜の放送は、屋外はしないのですか。 

 

諸事情により、夜の屋外放送は行わないようにしています。 

 

この提案については、提言をしなくても対応を進めていくよ

うですので、提言しないことに決定してよろしいですか。 

 

 (了承) 

 

 それでは、「町ホームページの CMSの更新について」は、提言

しないことに決定します。 



発言者 発言内容 

 

 

 

 

 

上田主幹 

 

 

増田委員長 

 

 

 

稲田委員 

 

 

 

内田委員 

 

 

 

 

清水和委員 

 

 

 

上田主幹 

 

 

 

 

立花課長 

 

 

 

 

増田委員長 

 

 次に(２)行政改革推進委員会提案について、順に協議をして

いきます。 

 まず始めに、１の「高齢独居世帯の増加による部落などの低

迷対策」について事務局に説明を求めます。 

 

 (高齢独居世帯の増加による部落などの低迷対策について説

明) 

 

 事務局から説明がありました。「高齢独居世帯の増加による部

落などの低迷対策」について、前回の意見、担当課の検討状況

を踏まえて、何か御意見、御質問はありませんか。 

 

 事業の内容によって、できるものできないものがあると思い

ますが、可能な範囲で、公共性のあるものや伝統文化的なもの

なら町も対応できるものもあると思います。 

 

 町道の草刈りは役場が管理するものと思いますが、有志によ

って刈っているところもあります。また、道路にある花壇につ

いても、有志で管理していましたが、だんだん管理できなくな

ってきています。 

 

 正木も婦人会が管理していましたが、できなくなってきてい

るのでコンクリートにしてほしいです。それと、５軒くらいし

かない集落の草刈りについてもどうにかならないでしょうか。 

 

 コンクリートと町道の草刈りについては、地区要望として提

出していただければ対応することも可能かと思いますが、生活

道路の場合は地元での管理をお願いすることになると思いま

す。 

 

 防災対策については、共助ということがありますが、そのよ

うなサポートする仕組みを作ることも一つの方法として考えら

れますし、除草剤をまくことも可能かどうかは分りませんが、

可能であれば補助することも考えられると思います。 

 

菊川では、子供が小学校に上がる時に様々な行事の参加を踏

まえて、組入りした方が良いということで加入していましたが、



発言者 発言内容 

 

 

 

高木委員 

 

 

清水将委員 

 

増田委員長 

 

 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

 

 

 

上田主幹 

 

増田委員長 

 

 

 

稲田委員 

 

 

 

清水将委員 

 

 

 

清水和委員 

 

高木委員 

 

人も減り、高齢化で様々なグループの存続が難しくなってきて

います。 

 

高齢化も進み対策も難しいところです。若い人は、自分で刈

ることもしないようです。 

  

 提言するにしてもどのようにまとめるか難しいと思います。 

 

 提案とは少し方向性が違うかもしれませんが、地域活動を中

心に公民館や学生といった様々な団体を結び付けるような方向

での提言としてはどうでしょうか。 

 

 (了承) 

 

 それでは、そのような方向で「高齢独居世帯の増加による部

落などの低迷対策」について、提言することとします。 

 次に提案２の「公園の整備」について、事務局に説明を求め

ます。 

 

 (公園の整備について説明) 

 

 事務局から説明がありました。「公園の整備」について、前回

の意見、担当課の検討状況を踏まえて、何か御意見、御質問は

ありませんか。 

 

 新たに整備するのは難しいと思いますので、今ある施設を改

修する方向で考え、幼児から小学生までが遊べる遊具とトイレ

の整備を行ってはどうかと思います。 

 

 遊具が撤去されたままになっているのは、どうにかしてほし

いと思います。西予市に大きな公園が整備されているので、参

考にしてみてはと思います。 

 

 夢創造館のイベント事業は良いと思います。 

 

 夏に外で遊ぶのは熱中症になる危険があるので、屋内で涼し

い環境で遊べる施設があると良いと思います。 



発言者 発言内容 

 

内田委員 

 

 

 

 

立花課長 

 

 

 

増田委員長 

 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

 

 

 

上田主幹 

 

 

増田委員長 

 

 

 

稲田委員 

 

清水将委員 

 

 

内田委員 

 

 

増田委員長 

 

 

 樫月の公園もすべり台とシーソーしかないので、ブランコな

どがあれば良いなと思います。 

 今度、社協の事業で子供料理教室を行うのですが、そういう

事業を行うことも良いと思います。 

 

 町としましても、屋内施設については考えているところです

ので、今すぐにということではありませんが、子育て支援室を

中心に考えてまいりたいと思います。 

 

 夏休み子ども教室など子育て支援の充実を図ることの一つと

して「公園の整備」を提言することとしてよろしいでしょうか。 

 

 (了承) 

 

 それでは、「公園の整備」については、提言することに決定し

ます。 

次に提案３の「町道長野伊勢町線 城辺小・中学校前通学時

間帯通行禁止」について、事務局に説明を求めます。 

 

(町道長野伊勢町線 城辺小・中学校前通学時間帯通行禁止に

ついて説明) 

 

事務局から説明がありました。「町道長野伊勢町線 城辺小・

中学校前通学時間帯通行禁止」について、前回の意見、担当課

の検討状況を踏まえて、何か御意見、御質問はありませんか。 

 

時間的に早く対応していただいているので特にありません。 

 

看板設置や指導員の配置まで対応していただいているので、

提言しないとして良いと思います。 

 

事故が起こる前に対応していただいているので良いと思いま

す。 

 

それでは、「町道長野伊勢町線 城辺小・中学校前通学時間帯

通行禁止」について、提言しないとしてよろしいですか。 



発言者 発言内容 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

 

上田主幹 

 

(了承) 

 

 それでは、「町道長野伊勢町線 城辺小・中学校前通学時間帯

通行禁止」について、提言しないことに決定します。 

 全体を通して何か御意見はありませんか。 

 

 (意見なし) 

 

 それでは、(３)その他に移ります。何か御意見はありません

か。 

 

(意見なし) 

 

以上でその他を終わります。これで、予定していました議事

について全て終了しましたので、事務局にお返しします。 

 

御協議ありがとうございました。事務局から連絡します。第

３回の委員会を８月下旬に予定していますので、よろしくお願

いします。 

それでは、以上で第２回行政改革推進委員会を終わります。 

 


